
智行理财网
以太坊挖矿容易吗（以太坊还能挖矿吗）

最近有一位之前找过的用户问了我们小编的一个问题，我相信这也是很多币圈朋友
经常会疑惑的问题：以太坊挖矿容易吗相关问题，以太坊还能挖矿吗相关问题，带
着这一个问题，让专业的小编告诉您原因。

以太坊的挖矿过程与比特币的几乎是一样的。ETH通过挖矿产生，平均每15秒产生
1个块，挖矿的时候，矿工使用计算机去计算一道函数计算题的答案，直到有矿工
计算到正确答案即完成区块的打包信息，而作为第一个计算出来的矿工将会得到3
枚ETH的奖励。

 如果矿工A率先算出正确的答案，那么矿工A将获得以太币作为奖励，并在全网广
播告诉所有矿工“我已经把答案算出来了”并让所有在答题的矿工们进行验证并更
新正确答案。如果矿工B算出正确答案，那么其他矿工将会停止当前的解题过程，
记录正确答案，并开始做下一道题，直到算出正确答案，并一直重复此过程。

 矿工在这个游戏中很难作弊。他们是没法伪装工作又得出正确答案。这就是为什么
这个解题的过程被称为“工作量证明”（POW）。

 解题的过程大约每12-15秒，矿工就会挖出一个区块。如果矿工挖矿的速度过快或
者过慢，算法会自动调整题目的难度，把出块速度保持在13秒左右。

 矿工获取这些ETH币是有随机性的，挖矿的收益取决于投入的算力，就相当你的计
算机越多，你答题的正确的概率也就越高，更容易获得区块奖励。

手机绝对不可能挖到以太坊，因为以太坊只能通过电脑显卡来挖矿。

以太坊挖矿的矿潮确实非常火热，导致很多从来没有参与过虚拟货币投资的人也参
与进来。从某种程度上来说，当越来越多的人开始跟风的时候，这个时候的行情反
而会比较危险。以太坊挖矿本身需要一定的投资成本，这次的矿潮可能会导致很多
人出现重大亏损，所以我不建议大家盲目参与进来。

一、以太坊挖矿吸引了很多人的关注。

在这一次虚拟货币的牛市当中，我们可以看到以太坊的表现特别好。因为以太坊本
身需要POW的挖矿，有些人开始收集显卡来专门挖以太坊。从某种程度上来说，以
太坊挖矿确实比炒作虚拟货币强一些，但依然有很大的投资风险，毕竟目前的显卡
成本特别高。

二、以太坊不能通过手机来挖。
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以太坊挖矿的模式本身是工作量的证明，这个工作量需要通过显卡的计算来获得。
但凡一个人对虚拟货币有所了解，这个人就不会相信手机可以挖以太坊。如果一个
人表示可以用手机玩以太坊，这100%是骗局，你要小心谨慎。以太坊目前的行情
非常火热，我也建议大家小心看待当前的行情，一定不要盲目跟风。

三、以太坊可以通过电脑显卡来挖矿。

就像我在上面所讲的那样，以太坊挖矿的工作逻辑就是工作量证明，所以需要通过
显卡来获得以太坊的代币。如果你之前从来没有参与过以太坊挖矿，我不建议你现
在参与进来。最快在年底的时候，以太坊会从之前的工作量证明转化为权益证明，
那个时候就不能通过显卡来挖矿了。如果你现在选择在高位参与投资，很可能你的
本金都收不回来。

与所有区块链技术一样，以太坊使用基于激励的安全模型。声称是网络中的矿工的
任何节点都可以尝试创建并阻止验证区。世界各地的许多矿工正在同时创建和验证
区块。

一、以太坊采矿的基本原则

1、与所有区块链技术一样，以太坊使用基于激励的安全模型。声称是网络中的矿
工的任何节点都可以尝试创建并阻止验证区。世界各地的许多矿工正在同时创建和
验证区块。每个矿工通过向块链发送块来提供数学机制的“证据”。此测试类似于
保证：如果此测试存在，则此块必须有效。

2、对于要添加到主链的块，矿工必须比其他矿工更快地提供此“测试”。通过矿
工提供的数学机制的“证明”，每个区块的确认过程称为工作测试。经证实，新区
块内的矿工将获得一定的奖励。什么是奖励？以太坊使用内在数字代币 – 以太作为
奖励。每次矿工尝试新的块时，都会生成一个新的以太坊并将其提供给矿工。

第二、以太坊和比特币的区别

1、同点：比特币和以太坊都是成功的区块链技术应用。人们通过比特币认识区块
链技术。通过以太坊，人们意识到区块链可以是独立的。所有这些都基于区块链，
其中交易是公开记录的，货币和资产交易更方便和让步，并且消除了繁琐的中间人
。

2、差异：比特币是一种分散的点对点数字支付系统，类似于全球清算银行。而且
这家银行不是一个集中式组织的成员，它没有CEO，它没有管理员，只有代码的基
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本原则和共识。从同行转移价值，没有其他第三方或信托机构。

3、比特币总量为2100W。对于每生成21W的块，块生成的比特币数量减少一半，
每10分钟生成一个块。一般而言，它是一种通货紧缩的电子货币。以太坊的定义是
一个分散的点对点虚拟机，可以理解为使用代币执行价值分配并吸引所有各方建立
生态系统的平台。以太坊的总量没有上限。

三、智能合约和协议ERC20

1、智能合约首先是合同，它以代码的形式规定交易执行的双方，并规定了执行合
同的某些激活条件。一旦这些条件被激活，商定的交易就会自动执行，通常是一些
交易。这些交易将由矿工挖掘出来，并最终合并到公共链中，这是不可否认的，不
可逆转。

2、以太坊中的智能合约基本上是互联网上的开源。任何用户都可以看到相关接口
的定义和激活时间。如果没有统一的标准，许多智能合约将使每个人都难以理解，
这份智能合约究竟做了什么？此时，ERC20协议已启动。

3、开发人员可以通过查看其他智能合约然后调用自己的合同轻松了解相关界面的
角色。标准化是非常有益的，这意味着这些资产可以在不同的平台和项目中使用，
否则它们只能在特定情况下使用。

四、为什么以太坊可以用来发送硬币

因为智能合同的存在的，合同可以被用来安排货币集资最后存入帐户的用户，并且
因为0x7D0使用相同的标准ERC20如直接交换0x7D0和FAD支持以太坊生态系统这
将更容易。

五、以太坊贸易限制

1、对于每笔交易，交易的发起人必须设定交易的Gas限价和Gas价格。不同的操作
将产生不同的Gas，Gas成本当矿工完成后，矿工将停止运行并且用过的Gas将被奖
励给矿工。

2、如果某些气体仍然存在，如果用户声明限制值太低或者中间的帐号Eth不足以支
付Gas消耗，它将返回到交易的发起人或智能合约的创建者，由于Gas不足，协议
将被取消，用于计算的Gas将不会退回账户。

六、网络计算能力为太坊全
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以太网中所有当前采矿机器的总计算能力，当前采矿集群是根据该值计算的当前块
的难度。

七、以太坊提取难度

块的难度用于提高块验证区的一致性。 Genesis块的难度是131,072，并且有一个
特殊的公式用于计算之后每个块的难度。如果检查块比前一个块更快，则以太坊协
议将增加块的难度。通过调整块的难度，您可以调整验证区块所需的时间，即突发
速度。检查时间的自我调整以继续以恒定速率生成新快。

8、单张卡的计算能力与采矿收入之间的关系

单张卡的计算能力越大，可以进行的检查越多，获得公式结果的概率是，情况越大
，如果使用地雷组，所提供的股份数量越大，采矿业的收入就越大。

是的

未来的话，以太坊的挖矿难度会越来越大，而且加入挖矿的门槛也要求高了。

以太坊矿机是用来挖取以太币的电脑，这类电脑一般有专业的挖矿芯片，多采用烧
显卡的方式工作，耗电量较大，用户用个人计算机下载软件然后运行特定算法，与
远方服务器通讯后可得到相应以太币，是获取以太币的方式之一。只要选好了矿机
，就能够挖到以太币，通常需要14天才能挖到一个以太币。挖以太币的速度快慢，
取决于以太坊矿机的算力和效率大小，算力高效率才会高，挖矿的速度才会加快。

温馨提示：

1、以上信息仅供参考，不作任何建议。

2、在投资之前，建议您先去了解一下项目存在的风险，对项目的投资人、投资机
构、链上活跃度等信息了解清楚，而非盲目投资或者误入资金盘。投资有风险，入
市须谨慎。

应答时间：2021-06-29，最新业务变化请以平安银行官网公布为准。 

[平安银行我知道]想要知道更多？快来看“平安银行我知道”吧~ 

随着社会经济不断的发展，在现实生活中，我们总是能够遇到各种各样让我们非常
疑惑的问题，尤其是针对于为什么现在以太坊挖矿收益会这么高原因，也是让很多
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朋友对此表示难以理解的，实际上我们要知道，现在这种挖矿的方式之所以会这么
高，主要的原因也是因为市场的需求所导致的，当然我们也不否认，有些手机确实
能够挖到相映的以太坊。

首先我们要明白这样的情况，那就是我们的以太坊之所以价格这么高的原因，也是
因为市场的需求所决定的，况且这种东西的数量本身就是限制的，而很多投资者就
希望通过这样有数量限制性的东西，去带动相映的经济的增长，所以就会选择去购
买这样的东西，结果就会导致这样的货币的价值在不断的升高，这也就使得了以太
坊的价值在慢慢的增长。

当然最为重要的东西就是现在的挖矿收益能够这么高，最主要也是因为现在有很多
的手段去挖矿，甚至很多公司已经研究出了，在很节约电费的情况之下，就能够通
过相映的系统和相映的操作机制去直接挖出效应的货币，这样不仅能够节约成本，
而且也能够直接得到自己想要的东西，在这种过程之中，也有很多的用户直接通过
手机的方式，可以挖到相映的以太坊，但是最终手机基本上都会出现一个报废的状
态，因此我们一定要三思而后行的去做这件事情。

综上所述，我们可以明显的知道以太坊挖矿的收益这么高，最主要的原因就是因为
有很多人已经研究出来一些相应的机制能够更好的去挖出相映的东西，同时在现实
生活之中，真的有人能够通过手机可以挖到以太坊，但是这种机会是很小的。

以太坊挖矿容易吗是很多人头疼的问题，尤其是在理解和现实的冲突方面，以太坊
还能挖矿吗也同样面临着相似的问题，关注我们，为您服务，是我们的荣幸！
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